

Edición Ciudad Real



ESPAÑA SIN

RECETA

Por gentileza de:

FERRETERIA CARMONA (Puertollano-Argamasilla)

Espacio patrocinado por:

VIAIES OUIIOTE

Plaza de San Francisco, 7

Tifs: 25 56 11 y 25 55 03

"Sensacional viaje a Tenerife"

Fecha de salida: 18 de Febrero Fecha de regreso: 25 de Febre-

Ocho días incluye:

- * Autocar Ciudad Real, Madrid, Ciudad Real.
- * Avión Madrid, Tenerife, Madrid
- * Traslado Aeropuerto, Hotel, Aeropuerto
- * Siete pensiones completas en hotel de tres estrellas
- * Asistencia durante todo el viaje

Precio por persona en habitación doble: 38.500 pts "Flan de Fresas"

Ingredientes:

1 decílitro de leche, 6 huevos, 200 gramos de azúcar, 500 gramos de fresas.

Procedimiento:

Hacer hervir la leche azucarada, batir los seis huevos y mezclarlos a la leche hirviendo, moviéndolo con una cuchara. Cuando la mezcla empieza a espesar, retirarlo del fuego y añadirle el jugo de 250 gramos de fresas pasadas por el colador chino o un pasapurés.

Verter la crema en un molde previamente caramelizado, y dejarlo cocer al baño María en horno caliente durante 45 minutos. Dejarlo enfriar. Sumergir el molde durante 30 segundos en agua hirviendo y desmoldar el flan.

Adornar el plato y el flan con unas cuantas fresas, que se habrán elegido previamente entre las más bonitas.

GUIA DE CINE

"Misterio de venganza"

David Miller, ha dejado su violento pasado como mercenario para predicar la tolerancia por el camino de la religión, pero cuando su familia es asesinada por error, por un comando terrorista, deja de ser un piadoso pastor y cambia la Biblia por un fusil. David se marcha de América a un Líbano, destrozado por la guerra, para vengarse con sus propias manos. Dos obstáculos se interponen en su camino: un poderoso enemigo y una conspiración tramada por fuerzas corrompidas de los Estados Unidos.

TERCERA EDAD

Viajes subvencionados (15 Días)

Tenerife..... 32.800 pts (8 días) y 44.800 pts (15 días)

Suscripciones a partir de 50 años



Tinte, 13 - CIUDAD REAL - Tlfs: 21 26 24 y 21 00 86 Salidas desde Puertollano y Ciudad Real





POR PRESTIGIO SU CERVEZA EN LAS EUROPEAS

PTA. DE ALARCOS, Nº4 Tlf: (926) 21 43 85

CIUDAD REAL

ESCAPARATE MUSICAL

AC/DC

"The Razors Edge". Atco.

The Razors Edge es un álbum que, pese a cargar con inconve-

milana exclusividad en géneros

de punto AHORA GRANDES REBAJAS

Sto. Tomás de Villanueva, 2

CIUDAD REAL

nientes, tiene los suficientes tributos para hacerse querer. Su productor Bruce Fairbairn, el hombre que consagró a Bon Jovi, es impecable, a fin y a cuentas lo mejor que puede hacer un productor es pasar inadvertido.

Como de costumbre en este grupo australiano, los hermanos Young, como siempre, son quienes llevan el peso de la formación, fabricando piezas interesantes como Lets make it o Got you by the balls. Como contrapartida está el veterano batería Chris Slade, excomponente del grupo Uriah Heep, que en vez de enriquecer el sonido del grupo con su indudable técnica, se ha limitado a copiar las maneras de sus antecesores Phillip Rudd y Simon Wright.

Si AC/DC hubiera nacido en 1980, estaríamos ante una de las mejores obras del quinteto australiano. Pero como AC/DC nació en 1974, tenemos que hablar de un trabajo discreto.

PELICULAS DE T.V.E.

LUNES 21

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Cumbres doradas" Grace Moore en los camerinos del Metropolitan Opera de Nueva York, momentos antes de su debut como soprano, recuerda su vida. Ya desde niña soñaba con ser una oran cantante de ópera; gracias a la ayuda de su tía Laura, consique convencer a su padre para irse a Washigton a estudiar canto. Poco después se traslada a Nueva York, donde comparte un apartamento con tres amigas. Allí conoce a Buddy, de quién se enamora. Pero cuando por fin va a consequir un importante trabajo, contrae una enfermedad en las cuerdas vocales, que la obliga a permanecer durante 3 meses en silencio y apartada del espectáculo.

22'05 La Estrella es... Cary Grant "Sólo los ángeles tienen alas"

Un grupo de pilotos realiza en un lugar de Sudamérica los vuelos de prueba necesarios para que la compañía aérea con la que trabajan obtenga la licencia oficial para el establecimiento de suis lineas regulares. La llegada de una joven crea algunos problemas en el grupo, y el jefe de éste deberá enfrentarse a diversas responsabilidades relacionadas con la amistad, el amor, el riesgo y el trabajo.

00'35 Ultima Sesión de Cine "La Corea"

En Madrid. Un chico de pueblo, Tony, ilega a la capital atraído por las aventuras que le ha contado su paisano y amigo Paco en los viajes que hacía éste al pueblo. Al llegar a Madrid es esperado en la estación por su amigo, que le lleva a vivir a una pensión gobernada por una señora mayor, Charo, a la que apodan "La Corea" por sus actividades amorosas con los americanos de los años cincuenta.

MARTES 22

Primera Cadena

21'40 Sesión de Noche Sesión de Comedia:
"El nuevo caso del Inspector Clouseau"

Es bien sabido que el Inspector Clouseau, como policía, es un desastre. Por eso, es un error la causa de verse de nuevo al frente de la investigación de una cadena de asesinatos que se vienen cometiendo entre la servidumbre de un multimillonario; esta

unanimidad en liquidar al servicio doméstico pronto se hace extensiva a varios individuos dedicados a otros menesteres. El inefable Clouseau ileva el asunto por los más disparatados derroteros, provocando, como siempre, tras de sí el caos más absoluto.

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Fantasmas en la ca-

Raimundo, famoso autor teatral, estuvo a punto de casarse con Cristina, pero días antes de la boda, ella desapareció sin dejar rastro. Vuelve a encontrarla en un tren, aunque al llegar a su destino, Cristina vuelve a desaparecer. Raimundo cuenta con la ayuda del fiel Gregorio, joven aspirante a actor. La única pista les conduce a un viejo caserón deshabitado que, según las gentes de los alrededores está lleno de fantasmas.

00'30 Ultima Sesión de Cine "La nocha del día siguiente"

Un reactor aterriza en el aeropuerto parisino de Orfy y entre sus pasajeros se encuentra una atractiva joven de elegante aspecto. Un hombre la espera con un automóvil, pero cuando la muchacha se introduce en él, otro individuo salta a su interior, arrancando de inmediato, seguido por otro coche. Tras un largo recorrido, ambos vehículos se detienen junto a un caserón desiento, cercano a una playa. Allí nuevos personajes esperan a los reción llegados, entre ellos, una azafata del avión que trajo a la joven, que para entonces tiene ya la evidencia de que ha sido secuestrada.

MIERCOLES 23

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Una mujer difamada"

Una rica heredera entabla un pleito contra un periódico, al que demanda por una gran cantidad de dinero. El editor recurre entonces a una treta: presentarle a la impulsiva heredera a un amigo suyo,-hombre de gran atractivo, para que, ejerciendo sobre ella su infalible influencia, pueda convencerla para retirar la demanda. El "inteligente" truco da como resultado un cuádruple enredo sentimental.

00'30 Ultima Sesión de Cine Ciclo: Hecho en América "La gran ausencla"

Tres mujeres, Bárbara, Guida y Alba, tienen en el recuerdo algo en común, el mismo pasado: una niña muy pequeña ve a su padre alejarse para nunca más volver. Las tres jóvenes viven en la misma plaza de Rio de Janeiro. A pesar de ser bastantes diflerentes entre ellas, cargan consigo el mismo sentimiento de abandono, las mismas responsabilidades, la sensación de desajuste de lo que hacen o de lo que son.

JUEVES 24

Primera Cadena

22'30 Estrenos TV "Prohibido"

1 de septiembre de 1939. Es el comienzo de la Segunda Guerra Mundial. Para las ciudades alemanas Hitler es su héroe.

Nina von Halder, una jóven aristócrata alemana, no está de acuerdo con la disciplina de Hitler. Nacida en una familia de buena posición, ha elegido la vida que a ella le agrada y no la que su clase social dicta. Nina conoce a Fritz, un hombre judio, del que se enamora y aunque sabe que su relación es cada vez más peligrosa, no duda en seguir adelante.

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Al fin solos, pero..."

La Central Lechera Bonamik -más de medio siglo en el ramo, se va a lanzar a una asombrosa aventura: comercializar un nuevo producto lácteo que ha nacido en los Bakanes y que se llama "yoghourt" -es decir "yogur"-, y que puede tener los más sofisticados sabores. Desde que murió el fundador de la empresa, regenta ésta su viuda, doña Sacrificio Azpilicueta, oronda e impulsiva dama que se ha empetado en que su jefe de publicidad comparta con ella todo lo necesario. El problema está en que el ejecutivo tiene una hija respondona.

22'05 Jueves Cine "Tootsle"

Un actor que lucha por abrirse camino, descubre que disfrazado de mujer, le resultará más fácil encontrar algún papel con el que comenzar su soñada carrera cinematográfica. Sorprendentemente, su caracterización el lleva al éxito. Pero se ha enamorado de una beila compañera de trabajo que ignora, como casi todo el mundo, que és es en realidad, un hombre.

00'35 Ultima Sesión de Cine Filmoteca TV:

"Decálogo cinco"

Jacek, un mozalbete sin trabajo deambula por la ciudad. Un hombre de mediana edad limpia cuidadosamente su taxi y sale en busca de pasajeros. En la universidad Piotr se ha examinado de abogacía y pronto se entera de que es aprobado. Algo, un hecho violento y terrible, va a reunir a los tres hombres.

"Decálogo séis"

Tomek es un muchacho de diecinueve años, locamente enamorado de Magda, una mujer de treinta, que ni siquiera conoce su existencia. Viven uno enfrente del otro, y el chico la observa con unos prismáticos. Ella es unia mujer libre y despreocupada que vive la vida a su aire; lo que en principlo le excitaba ahora no puede soportarlo. Para acercarse a Magda, Tomek se hace pasar por el lechero, y así comienza su relación.

VIERNES 25

Primera Cadena

23'30 Serie Rosa "Venganza del amor"

París, fin del siglo XIX. El señor de Garelle se ha separado de su mujer, que le engañaba con el señor de Chantever.

Mientras está con su amante, Mariette, se encuentra a su ex-mujer la cual le parece realmente seductora.

Para vengarse a la vez de la infiel y de su nuevo marido, consigue con éxito conquistarla. Y como justa venganza descubre con ella el placer del amor adúltero.

Segunda Cadena

16'30 Primera Sesión Ciclo: María Félix "Doña Bárbara"

La Arauca, en el llano venezolano, es el feudo de Doña Bárbara. Son cientos y cientos de hectáreas sobre las que se mueven miles de cabezas de ganado, regido todo ello a golpe de espuela por esta bella y misteriosa mujer, codiciada por muchos y temida por todos. Cacique, cuyos deseos son órdenes, usa el látigo y el revólver y no tiene otra ley que la del llano: la bravura armada. El doctor Santos Luzardo ha regresado de la capital a su hacienda de Altamira, en la vecindad de Doña Bárbara. Un duelo a muerte enfrentará a los dos personajes, en el que el amor -un amor desesperado, no correspondido anda por medio.

22'20 Largometraje "El bosque animado"

"El bosque animado" es la adaptación de la obra del mismo título del humorista gallego Wenceslao Fernández Flórez. La película está ambientada en la Galicia rural, con sus formas de vida, superticiones y creencias. 02'05 Ultima Sesión de Cine "Extorsión"

Jim Naboth es un hombre acabado, expulsado del cuerpo de policía e incapaz de retirarse del alcohol. Su ex-mujer, casada con un rico hombre de negocios, ha sido secuestrada junto con su hija. El rescate pedido es millonario, y los secuestradores sugieren al marido que extraiga el dinero de su propia empresa. Jim, ayudado de su viejo amigo, seguirá las pistas de un conocido mafioso de sus tiempos de Scontland Yard.

SARADO 26

Primera Cadena

16'00 Sesión de Tarde "También los ángeles comen Judías"

En los difíciles años de la depresión en EE.UU., Sonny conoce a Charly, campeón de lucha libre y apodado "El Misterioso"; juntos forman "empresa" y consiguen que Angelo, importante gangster les contrate com matones. Su misión es cobrar comisiones a los pequeños comerciantes, pero las cosas se complican cuando entran en zona de la criminal y poderosa familia Colosimo, tradicional enemiga de la banda de Angelo.

22'05 Sábado Cine "Mujeres al borde de un ataque de nervios"

Pepa es una mujer abandonada por su amante, con un teléfono mudo clavado en el corazón y sentada sobre una maleta liena de recuerdos. Mientras espera que él venga a recogerla, o al menos liame por teléfono, muchas cosas ocurren a su airededor, tantas, que llega un momento en que Pepa olvida su dolor, no sin antes quemar la cama que compantió con su amante y arrojar por la ventana el teléfono y algunos otros fetiches.

23'45 "Habitación para cuatro"

Cuatro amigos que están llegando a la madurez ven cómo la vida se les escapa sin darse cuenta. Apenas conservan ya la menor ilusión. Para superar esta monotonía deciden fabricarse ellos mismos sus propias emociones. Se lanza, pues, a la aventura si preocuparse de cuantos tienen a su alrededor a los que convierten en victimas de sus diversiones.

Segunda Cadena

10'25 Cine para todos "Las aventuras del Barón Munchhausen"

El actual barón de Munchhausen cuenta a sus amigos, Sofia y su prometido, las locas y divertidas aventuras del Barón del mismo título, su antepasado. Un curioso personaje, competidor de Casanova, que empezó a vivir en el siglo XVIII. De su tierra natal, la baja Sajonia, a la Luna, pasando por San

Peterbusgo y su romance con la zarina Catalina de Rusia; la llegada a Turquía en una bala de cañón; su aparición en Venecia y, huyendo de su inquisidor, la llegada a la Luna en un globo experimental del siglo XIX.

20'00 Cine Club Ciclo: El Melodrama por John M. Stahl "Sublime obsesión"

El doctor Hudson, cirujano de prestigio internacional, muere en accidente, dejando a su familia en bancarrota debido a la "sublime obsesión" de acudir a remediar cualquier necesidad sin que se sepa nunca quién proporciona el remedio. El joven Bob Merrldk, nieto de un multimillonario, médico que no ejerce y famoso por su donjuanismo, se enamora de Helen, viuda del doctor Hudson, y ésto transforma su vida: él también querrá tener una "sublime obsesión".

DOMINGO 27

Primera Cadena

16'00 Sesión de Tarde con...Jose Luis Ozores "Las dos y media y... veneno"

Don senén ha derrochado la fortuna que le dejó su hermano. Tiene tres sobrinos que recibirán el resto de la herencia cuando muera D. Senén. De acuerdo con el anciano, fingen un ataque al corazón y falsifican el certificado de defunción. Para no dejar rastro, simularán su entierro en el mar. Lo que no sabe D. Senén es que, detrás de la operación hay alguien que desea asesinarlo realmente.

21'30 Domingo Cine "Ultimo domicilio conocido"

Un policía y su atractiva ayudante necesitan, para resolver con éxito el caso que investigan, localizar a un testigo de cargo cuya declaración resultar decisiva. No terminan ahí sus problemas: deben también protegerlo, ya que su testimonio puede costarle la vida. Segunda Cadena

10'25 Cine para todos "Dakota Lli"

Un agente del gobierno ha de perseguir a la banda de ladrones que ha asaltado un tren. Dakota Lil, joven aventurera, se unirá a él y juntos emprenderán la peligrosa búsqueda. 18'40 Cine Paraiso Presenta: "Los cauti-

18'40 Cine Paraiso Presenta: "Los cautl-vos"

Pat Brenan, que abandonó su puesto de capataz en el mejor rancho de la comarca para establecerse por su cuenta, se ve envuelto, involuntariamente, en el secuestro de un matrimonio, llevado a cabo por un famoso forajido. Ella es la única hija de un magnate de la industria minera y ahora es su propio esposo el que la pone como rehén para escapar del secuestrador.

TVE - 1

TVE - 2

CANAL SUR

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Avance Telediario. 08'08 Gimnasia. 08'30 Avance Telediario. 08'38 Videomix. 09'00 Avance Telediario. 09'10 En Buena Hora. 09'10 En Buena Hora. 10'00 La Isla. 10'45 Avance Telediario. 11'40 Avance Telediario. 11'45 Santa Barbara. 12'55 Avance Telediario. 13'00 Magazines Territoriales. 13'30 Telenovela. 14'00 Informativos Territoriales. 14'30 No te rias que es peor. 15'00 Telediario - 1. 15'35 La Dama de Rosa. 16'30 Esta es su casa. 17'20 Avance Telediario. 17'25 Los hijos del frio. 17'55 El duende del globo. 18'00 Los mundos de yupi. 18'30 Cajon Desastre. 19'20 Informativos Territoriales. 19'30 Las Calles de San Francisco. 20'30 Telediario - 2. 21'00 El Precio Justo. 22'30 Se ha escrito un crimen. 23'15 A debate. 24'00 Diario Noche. 00'30 Equinoccio. **MARTES 22**

07'45 Carta de Ajuste, 08'00 Avance Telediario, 08'08 Gimnasia, 08'30 Avance Telediario, 08'38 Videomix, 09'00 Avance Telediario, 09'10 En Buena Hora. 10'00 La Isla. 10'45 Telediario. 11'40 Telediario. 11'45 Santa Barbara. 12'55 Telediario. 13'00 Informativos Territoriales. 13'30 Telenovela. 14'00 Informativos Territoriales. 14'30 No te rias que es peor. 15'00 Telediario - 1. 15'35 La Dama de Rosa. 16'30 Esta es su casa. 17'20 Avance Telediario. 17'25 Tendido Cero. 17'55 El duende del globo. 18'00 Los mundos de yupi. 18'30 Cajon desastre. 19'20 Informativos Territoriales. 19'30 Las Calles de San Francisco. 20'30 Telediario - 2. 21'05 Los videos de primera. 21'40 Sesión de Noche Comedia "El nuevo caso del inspector Clouseau". 23'25 En Portada. 24'00 Diario Noche. 00'30 Testimonio. 00'35 La memoria fertil.

MIERCOLES 23

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Avance Telediario. 08'08 Gimnasia. 08'30 Avance Telediario. 08'38 Videomix. 09'00 Avance Telediario. 09'10 En Buena Hora, 10'00 La Isla, 10'45 Telediario, 11'40 Telediario. 11'45 Santa Barbara. 12'55 Avance Telediario. 13'00 Magazines Territoriales. 13'30 Telenovela. 14'00 Informativos Territoriales. 14'30 No te rias que es peor. 15'00 Telediario - 1, 15'35 La Dama de Rosa. 16'30 Esta es su casa. 17'20 Avance Telediario. 17'25 Con las manos en la masa. 17'55 El duende del globo. 18'00 Los mundos de yupi, 18'30 Cajon desastre, 19'20 Informativos Territoriales. 19'30 Las Calles de San Francisco. 20'30 Telediario - 2. 21'00 Especial "Un dia es un dia". 22'00 Falcon Crest. 22'55 Jinetes del Alba. 24'00 Diario Noche. 00'30 Querido Cabaret

185 del Aba. 24 o Diala Monto.

JUEVES 24

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Avance Telediario. 08'08 Gimnasia.
08'30 Avance Telediario. 08'38 Videomix. 09'00 Avance Telediario.
09'10 En Buena Hora. 10'00 La Isla. 10'45 Avance Telediario. 11'40

187 July 187 J Avance Telediario. 11'45 Santa Barbara. En Buena Copla. Al Freir se hara el reir. 12'55 Telediario. 13'00 Magazines Territoriales. 13'30 Telenovela. 14'00 Informativos Territoriales. 14'30 No te rias que es peor. 15'00 Telediario - 1. 15'35 La Dama de Rosa. 16'30 Esta es su casa. 17'20 Avance Telediario. 17'25 Stop, seguridad en marcha. 17'55 El duende del globo. 18'00 Los mundos de yupi. 18'30 Cajon desastre, 19'20 Informativos Territoriales, 19'30 Las Calles de San Francisco. 20'30 Telediario - 2. 21'00 Locos por la tele. 22'15 El Primi-Juego. 22'30 Estrenos TV "Prohibido". 00'15 Diario Noche. 00'45 Patrimonio cultural de la humanidad. 01'45 Despedida y Cierre.

VIERNES 25

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Avance Telediario. 08'08 Gimnasia. 08'30 Avance Telediario. 08'38 Videomix. 09'00 Avance Telediario 09'10 En Buena Hora. 10'00 La Isla. 10'30 Telediario. 11'40 Telediario. 11'45 Santa Barbara. Los Amigos Desaparecidos. 12'55 Telediario. 13'00 Magazines Territoriales. 13'30 Telenovela. 14'00 Informativos Territoriales. 14'30 No te rias que es peor. 15'00 Telediario - 1. 15'35 La Dama de Rosa. 16'30 Esta es su casa. 17'20 Avance Telediario. 17'25 3, 2, 1... Contacto. 17'55 El duende del globo. 18'00 Sopa de gansos. 18'30 Festival de Hanna Barbera. 19'20 Informativos Territoriales. 19'30 Las Calles de San Francisco 20'30 Telediario - 2. 21'00 Noche de humor Nido vacio. 21'30 Las Chicas de Oro. 22'00 Pero...¿esto que es?. 23'15 TVE en corto. 23'30 Serie Rosa "Venganza del amor". 24'00 Diario Noche. SABADO 26

00'15 Alucine "Cuentos de ultratumba", 01'45 Deporte Noche, 08'00 Especial "Un dia es un dia". 09'00 Ultimas Preguntas. 09'30 Concierto del Sabado. 11'00 En Jaque, 11'30 No te lo pierdas. 13'00 Encuentro Juvenil con Banesto. 14'00 Rockopop. 15'00 Telediario -1. 15'35 Las Mil y una Americas. 16'00 Sesión de Tarde "Tamblén los ángeles comen judias". 18'00 Club Disney. 20'00 El Cuentacuentos. 20'30 Telediario - 2. 21'00 Informe Semanal. 22'00 Sabado Cine "Mujeres al borde de un ataque de nervios". Telediario. 23'45 "Habitación para cuatro".

DOMINGO 27

01'30 Deporte Noche. 08'00 Locos por la tele. 09'00 Tiempo de creer, 09'15 Concierto, 10'00 El dia del Señor - Santa Misa, 11'00 Pueblo de Dios, 11'30 Campo y mar, 12'00 Informe Semanal, 13'00 Cosmos. 14'00 El Salero. 15'00 Telediario - 1, 15'35 Fruittis. 16'00 Sesión de Tarde con... Jose Luis Ozores "Las dos y media y... veneno". 17'25 Juego de niños. 18'00 La Hora de Bill Cosby. 18'30 El Tiempo es Oro. 19'30 La hora Warner. 20'30 Telediario - 2. 21'05 Eva y Adan, Agencia Matrimonial. 21'30 Domingo Cine "Ultimo domicilio conocido". 23'15 Avance Telediario. 23'20 Los trabajos y los dias. 00'20 Arte y artistas flamencos.

07'45 Carta de ajuste. 08'00 Dibuja - 2. 09'00 TVE Educativa. 10'00 Noticias. 11'00 La hora de... 12'00 Noticias. 12'05 Galería de Música. 13'05 Barrio Sésamo. 13'30 Dibuja - 2. 14'00 Webster. 14'25 Noticias. 14'30 Estadio - 2. 15'00 Cifras y Letras. 15'30 Paseo Central. 16'30 Noticias. 16'35 Primera Sesión "Cumbres doradas". 18'15 Noticias. 18'20 Historias de cada día. 19'10 Basket ACB. 19'40 Dibuja - 2. 20'05 Mr. T. 20'35 Cheers. 21'00 Noticias. 21'10 Murphy Brown. 21'35 Aquellos Maravillosos Años. 22'05 La estrella es Cary Grant "Sólo los ángeles tlenen alas". 00'10 Rápido. 00'35 Ultima Sesión de Cine "La Corea". 02'00 Despedida y Cierre.

MARTES 22

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Dibuja - 2. 09'00 TVE Educativa. 10'00 Noticias. Il'00 La Hora de... 12'00 Noticias. 12'05 Galería de Música. 13'05 Barrio Sésamo. 13'30 Dibuja - 2. 14'00 Webster. 14'25 Noticias. 4'30 Estadio - 2. 15'00 Cifras y Letras. 15'30 Paseo Central. 16'30 Noticias. 16'35 Primera Sesión "Fantasmas en la casa". 17'55 Noticias. 18'00 Historias de cada dia. 19'00 Mec Mec. 19'30 Dibuja - 2. 20'00 Mr.T. 20'30 Cheers. 21'00 Noticias. 21'10 Sigue, sigue plastic. 22'10 Un año en la vida. 23'00 Crónicas Urbanas. 00'00 7 Huellas 7. 00'30 Ultima sesión de Cine "La noche del día siguiente". 02'10 Despedida y Cierre.

MIFRCOLES 23

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Dibuja - 2. 09'00 TVE Educativa. 10'00 Noticias. 11'00 La hora de... 12'00 Noticias. 12'05 Galería de Música. 13'05 Barrio Sesamo. 13'30 Dibuja - 2. 14'00 Webster, 14'25 Noticias. 14'30 Estadio - 2. 15'00 Cifras y Letras. 15'30 Paseo Central. 16'30 Noticias. 16'35 Primera Sesión "Una mujer difamada". 18'15 Noticias. 18'20 Historias de cada dia. 19'10 Mikimoto Clip. 19'35 Dibuja - 2. 20'00 Mr. T. 20'25 Baloncesto "Real Madrid - Clear Cantur. 21'10 Noticias. 22'00 Estress. 23'00 "Los Simpson". 23'30 Documentos TV. 00'30 Ultima Sesión de Cine Ciclo: Hecho en America "La gran ausencia". 01'50 Despedida y Cierre.

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Dibuja - 2. 09'00 TVE Educativa. 10'00 Noticias. 11'00 La hora de... 12'00 Noticias. 12'05 Galería de Música. 13'05 Barrio Sésamo, 13'30 Dibuja - 2. 14'00 Webster. 14'25 Noticias. 14'30 Estadio - 2. 15'00 Cifras y Letras. 15'30 Paseo Central. 16'30 Noticias. 16'35 Primera Sesión "Al fin solos, pero...". 18'05 Noticias. 18°10 Historias de cada dia. 19°00 Bioman. 19°30 Dibuja - 2. 20°00 Mr. T. 20°30 Cheers. 21°00 Noticias. 21°10 Espiral: detrás de la noticia. 22°05 Jueves Cine "Tootsie". 00°05 Metrópolis. 00°35 Ultima Sesión Filmoteca TV "Decálogo cinco". "Decálogo seis". 02°35 Despedida y Cierre.

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Dibuja - 2. 09'00 TVE Educativa. 10'00 Noticias. 11'00 La hora de... 12'00 Noticias. 12'05 Revista de Música. 13'05 Barrio Sésamo. 13'30 Dibuja - 2. 14'00 Webster. 14'25 Noticias. 14'30 Estadio - 2. 15'00 Cifras y Letras. 15'30 Paseo Central. 16'25 Noticias. 16'30 Primera Sesión Ciclo: Maria Félix "Doña Bárbara". 18'45 Noticias. 18'50 Historias de cada día. 19'40 N.B.A. 20'05 Mr. T. 20'30 Parejas. 21'00 Noticias. 21'10 Tribunal Popular. 22'10 El Espejo. 22'20 Largometraje "El bosque animado". 00'10 Coloquio. 01'10 Jazz entre amigos. 02'05 Ultima Sesión de Cine "Extorsión". 03'50 Despedida y Cierre.

SABADO 26

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Sigue, sigue, plastic. 09'00 Dibuja - 2. 09'30 Mikimoto Clip. 10'00 Los Caballeros del zodiaco. 10'25 Cine para todos "Las aventuras del Barón Munchhausen". 12'10 Historias de Opera. 13'00 National Geographic. 13'55 Noticias. 14'00 Extra. 15'00 N.B.A. 16'25 Noticias, 16'30 Sabado Deporte, 17'00 Balonmano. 18'10 Noticias. 19'00 Antología de la Zarzuela. 20'00 Cine Club Ciclo: El Melodrama por John M. Stahl "Sublime o bsesión". 21'50 Noticias. 22'00 La sombra de la horca. 23'00 TVE-2 Presenta. 00'00 La tabla redonda. 01'00 Futbol "Atlético de Madrid - Valencia C.F.". 02'40 Videomix. 03'30 Despedida y Cierre.

07'45 Carta de Ajuste. 08'00 Tribunal Popular. J9'00 Dibuja - 2. 09'35 Pumuky. 10'00 Gordi. 10'25 Cine para todos "Dakota Lil". 12'00 Domingo Deporte. 12'15 Baloncesto "Cal Zaragoza - Real Madrid". 14'00 Ciclocross, 14'30 Noticias, 14'55 Patinaje Artistico, 16'15 Balonmano. 16'45 Noticias. 18'35 Noticias. 18'40 Cine paraiso presenta "Los cautivos". 20'00 Mira - 2. 21'00 Noticias. 21'10 Las colecciones de la 2. 23'00 Estudio - Estadio. 00'00 Los Vengadores. 00'50 Alicia. 01'35 Música N.A. 02'05 Despedida y Cierre.

12'45 Carta de Presentación. 13'05 El Diario. 13'05 Universidad Abierta. 14'05 Dibujos Animados. 14'30 El diario de la tarde. 14'50 La Jugada. 15'10 Dallas. 16'00 Cine de Tarde "La vluda alegre". 17'40 Tanairi. 18'35 Andalucía Nuestra. 19'05 La Canguro. 19'30 Top Sur. 20'00 El Diario. 20'05 El Arriate. 20'15 Tal como somos. 21'00 El diario de la noche. 21'30 El Tiempo. 21'40 Cine "Inocentes con manos suclas". 23'45 La ventana de la historia. 00'45 El diario al cierre. 01'00 Andalucia nuestra. 01'25 Buenas noches nos dé Dios. 01'35 Despedida y Cierre.

MARTES 22

12'45 Carta de Presentación. 13'00 El Diario. 13'05 Universidad Abierta. 14'05 Dibujos Animados. 14'30 El Diario de la Tarde. 14'50 La Jugada. 15'10 Dallas. 16'00 Cine de Tarde "¡Cómo está el servicio!". 17'35 Tanairí. 18'30 Andalucía Nuestra. 19'00 La cocina de los llos. 19'25 Top Sur. 20'00 El Diario. 20'05 El Arriate. 20'15 Tal como somos, 21'00 El diario de la noche, 21'30 El Tiempo, 21'35 Abanico. 23'00 qué sabe nadie. 23'55 Puerta Grande. 00'25 El diario al cierre. 00'40 Andalucía nuestra. 01'15 Despedida y Cierre.

MIERCOLES 23

12'45 Carta de Presentación. 13'00 El Diario. 13'05 Universidad Abierta. 14'05 Dibujos Animados. 14'30 El diario de la tarde. 14'50 La Jugada. 15'10 Dallas. 16'00 Cine de Tarde "Atormentada". 17'30 Tanairí. 18'25 Andalucía nuestra. 18'55 Phyllis. 19'25 Top Sur. 20'00 El Diario. 20'05 El Arriate. 20'15 Tal como somos. 21'00 El diario noche. 21'30 El tiempos. 21'40 Cine - lo mejor del "Western" "Mayor Dundee". 23'50 Temas 7. 01'00 El Diario al Cierre. 01'15 Andalucía Nuestra. 01'40 Despedida y Cierre.

JUEVES 24

12'45 carta de Presentación. 13'00 El diario. 13'05 Universidad Abierta. 14'05 Dibujos Animados. 14'30 El diario de la tarde. 14'50 La Jugada. 15'10 Dallas. 16'00 Cine de Tarde "Delito de amor". 17'40 Tanairi. 18'30 Andalucia Nuestra. 19'00 Buntz, detective privado. 19'25 Top Sur. 20'00 El Diario. 20'05 El Arriate. 20'15 Tal como somos. 21'00 El diario de la noche. 21'30 El Tiempo. 21'35 Sierra Nevada. 21'45 Iñaki los Jueves. 23'20 Mike Hammer. 00'15 El Diario al Cierre, 00'30 Andalucía Nuestra, 00'55 Despedida y Cierre.

12'45 Carta de Presentación. 13'00 El Diario. 13'05 Universidad Abierta. 14'05 Dibujos Animados. 14'30 El Diario de la Tarde. 14'50 La Jugada. 15'10 Dallas. 16'00 Cine de Tarde "Siempre Eva". 17'30 Tanairi. 15'25 Andalucía Nuestra. 19'00 Deséame Suerte. 19'25 Top Sur. 20'00 El Diario. 20'15 Tal como somos. 21'00 El Diario de la Noche. 21'30 El Tiempo. 21'40 Cine de Oro "Sólo se vive dos veces". 23'45 Puerta del Cante. 01'00 El Diario al Cierre. 01'15 Aula de Cine "Providence". 02'55 Despedida y Cierre.

SABADO 26

11'00 Carta de Presentación. 11'30 Música Clásica. 12'10 Puerta del Cante. 13'25 Tierra y Mar. 13'55 Parlamento de Andalucía. 14'30 El diario fin de semana. 15'00 Dibujos Animados. 15'30 Cine de Tarde "Papá piernas largas". 17'40 Nos vemos el sábado. 19'20 Dime una mentira. 19'55 Fútbol "Atlético de Madrid - Valencia". 22'00 El Diario. 22'10 Entre Amigos. 24'00 Cine de Evasión "Sex Mission". 02'00 Despedida y Cierre.

DOMINGO 27

11'00 Carta de Presentación. 11'30 Testigos Hoy. 12'00 Fiestas de Andalucía. 12'30 La Jugada Internacional. 13'30 Clásicos Ingleses. 14'00 La Jugada. 14'30 El diario fin de semana. 15'00 Dibujos Animados. 15'30 Cine de Tarde "Las aventuras de Robin Hood". 17'20 Top Sur. 18'00 Baloncesto. 20'00 Una bella historia de amor. 21'00 El diario. 21'10 Los reporteros. 22'00 La Jugada. 23'30 Recuerdos TV. 00'20 Qué sabe nadie. 01'15 Despedida y Cierre.

LARCISA

NUEVA INDUSTRIA QUESERA

Ofrece sus marcas





Pídalos en los mejores centros de alimentación

y en su moderna fábrica de CARRION DE CALATRAVA CIUDAD REAL

Desvio: Ctra. Nacional

PRONOSTICO NACIONAL PARA 1.990

Por el Profesor Santiago Sánchez

La vuelta a lo Hipple, la mayor deshibición sexual, la superficialidad como motivo en la vida, la falta de paciencia, el afán de consumo como signo de poder, el deseo morboso de lo sensacionalista, la demagogia científica, la necesidad del drama y la pérdida de los ideales políticos, son, el signo de los tiempos que se adelantan para la década de los 90 y que nos llevarán a las puertas de la tan esperada era de Acuario, que pasado los 2000 nos brindará nuevos ideales, nuevas metas y la búsqueda del hombre interno.

En este año se tratará de organizar de otra torma la política del país. Tratando de acercarse más al ciudadano.

El comercio exterior seguirá siendo negativo incluso aumentará el desequilibrio y la economía en lineas generales mostrará un descenso moderado.

El sector del cielo 4 (el referido al patrimonio nacional, tierra, agricultura y mineria) es el más conflictivo de todos: así en el patrimonio nacional habrá importantes robos artísticos y asistiremos impasibles a la degradación y abandono de parte de nuestro legado cultural, a pesar de las medidas precipitadas de última hora: en cuanto a la tierra y su repartición levantará polémicas enconadas y el estado asumirá varias veces la tarea de repartidor de bienes. Para la agricultura se presenta un buen año de cosecha pero de malos acuerdos externos. La mineria es un sector que perderá fuerza en base sobre todo al desencanto del sector nacional. que podría asumir la renovación tecnológica y con ello dar nuevos impulsos al sector, cosa que no llega a materializarse por ahora.

Se realizarán hallazgos petrolíferos en el Cantábrico y zona de Cádiz aunque no de gran calidad. Por otro lado aparecen de forma más decidida la ayuda a las energías alternativas por parte del gobierno y de empresas eléctricas.

En política interior se darán fuertes avances a las televisiones privadas y surgirán nuevas leyes sobre telecomunicaciones que serviran de base a un complejo sistema de control sobre los medios privados.

La Hacienda Pública se rodeará de servicios más tecnológicos, como consultas a través de terminales de ordenador y fax para empresas privadas. La revisión catastral, seguirá dando innumerables queias sin embargo se hará de una manera gradual y no de igual manera en toda España. Obteniendo mayores beneficios, las viviendas de protección oficial.

En materia de legislación se endurecerán las leyes contra los ataque al medio ambiente, la corrupción política, narcotráfico, terrorismo y se pondrán en marcha multas de tráfico elevadas para reincidentes.

Se produce un incremento en las denuncias contra los delitos administrativos, y de Seguridad Social, fijándose algunas cifras, nunca vistas, por errores médicos, judiciales, atc.

La relaciones de España con otros paises, atravesará un excelente momento, sin embargo hacia la primavera Francia pondrá algunas cortapisas a investigaciones sobre terrorismo en suelo galo.

La bolsa a pesar de las fluctuaciones económicas en el resto del mundo, será una de las más tranquilas de Europa, con su momento crítico a finales de Marzo coincidiendo con problemas internacionales y hacia amediados de Octubre provocado por el Intento de recoger las ganancias.

En el ámbito de la religión, se continuarán las condenas entre la institución iglesia católica y el gobierno, no solo en cuanto a las campañas de la prevención de enfermedadessexuales, sino también a los eternos problemas de los colegios privados, desacuerdos en la funciones del patrimonio artístico y la contribución a Hacienda Pública por parte de la iglesia a cambio de inmuebles no retribuidos.

Se producirán escándalos terribles, por la intromisión de la acción gubernamental en la intimidad de las personas y que atacarán a los derechos humanos más elementales y que crearán enormes críticas, por lo que también habrán reformas para adecuar el procesamiento judicial.

En las elecciones municipales se produce un aumento de IU, estancamiento del PP, ligera bajada del PSOE, aumentarán los independientes y el CDS rozará la invisibilidad. En Puertollano a pesar de la renovación de algunos miembros importantes del gobierno municipal (debido a una lucha interna a nivel político), se seguirá manteniendo la actual mayoría del PSOE a pesar de pequeños avances en IU y el PP.

El terrorismo continuará dando golpes especialmente sangrientos en el norte, Madrid, Sevilla, Coruña, Zaragoza y Barcelona. Se producirán algunas reinserciones que los propios compañeros tratarán de Impedir con amenazas por la salida de la banda armada por las buenas. Por eso querra que los máximos elementos posibles se involucren en delitos de sangre, a pesar de no tener preparación, lo que contribuiría a algún accidente mientras preparan un vehículo explosivo, también se puede realizar el secuestro de un empresario cercano al sector del papel o industria de transformación, con el fin de conseguir dinero líquido para el mantenimiento de la banda extremista.

Se producirán las primeras campañas serias contra el alcohol y el juego, produciéndose restricciones de anuncios y lugares de funcionamiento. Se produce la aparición de salarios en todas las comunidades autónomas.

Los bancos a pesar del superavit pasado, verán reducidos sus beneficios durante este año.

La lucha por Gibraltar dará los primeros frutos positivos para la descolonización por parte de Inglaterra. Peligro en el partido Socialista a nível nacional por la pérdida de gracia del segundo de a bordo que puede llegar a la dimisión y con ello desencadenar una crisis de inestabilidad aunque perfectamente superable.

Para Puertollano parece que se inicia un periodo de mayor relevancia regional y de mayor esplendor (que en los últimos años le ha faltado, por la pérdida de población y el estancamiento de las empresas), debido al asentamiento de nuevas actividades empresariales.

Peligro hacia Octubre de un accidente aéreo en Valencia.

Hacia Noviembre un posible incendio en el casco antiguo de Madrid.

Descubrimiento de ruinas romanas en Andalucia hacia el mes de Septiembre.

Muerte de un insigne de la literatura Espafiola hacia finales de afio.

Y el mundo invisible que nos rodea se hará cada vez más patente o por lo menos eso lo creerán algunas de las personas que concurrirán a la oleade de nuevas apariciones religiosas provocadas quien sabe si por el eclipse solar del verano.

HOROSCOPO

ARIES

Tu casa será una caja de sorpresas. Por ella pasarán los más extraños y excéntricos personajes.

En el amor estarás bastante subido de tono y lieno de iniciativas, que
puedes coronar con éxito; aunque
posiblemente descubrirás que ésa
persona es demasiado absorbente,
granosa y falta de sentido común. O
sea que tómalo como un divertimento que te hará olvidar momentos más
tristes, teniendo cuidado, al mismo
tiempo, de no abrir completamente tu
corazón.

Los asuntos económicos te producirán mas de un apuro monetario; aunque saldrás adelante con relativa facilidad, sin embargo, ha llegado el periodo de ahorrar y evitar los gastos superfluos.

Cualquier plan, contará con numerosos imprevistos y dificultades añadidas que pueden llegar a ser ridículas.

TAURO

Como de costumbre, al pobre siempre se le multiplican los males. Y para los nacidos bajo este signo, hay unas oscilaciones negativas que te pueden llevar hacia desequilibrios en el trabajo y en tus fuentes de ingresos.

Hay peligro de perder el empleo; si a ésto añadimos la fuerte agresividad que se acumula con los compañeros, la situación va a parecerte un lastre difícil de llevar, y lo negativo será que lo vas a pagar con quien menos culpa tiene (la familia, incluso los niños). Aunque luego te arrepientas...

Te sentirás tentado por los juegos de azar para solucionar las cosas de golpe; lo malo es que la suerte tiene sus preferencias, y tú no estás entre los elegidos (al menos por ahora).

GEMINIS

Discusiones y pequeños enfrenta-

mientos con los amigos serán los rasgos mas destacados de esta semana. A pesar de esto, podréis escribir vuestras mejores páginas en el ILIUN de los musulmanes (libro donde se anotan las buenas acciones.)

Trataréis de mediar en problemas familiares, llegando a dar tranquilldad y palabras de consuelo a personas muy cercanas a ti.

En el trabajo, últimamente, te has relajado mas de la cuenta, vagueando y con gran despiste mental.

Debes centrarte, empezando a olvidarte del pasado año, acelerando tu ritmo de trabajo a niveles mas óptimos.

Te llegarán noticias de amores pasados, lo cual revivirá antiguos recuerdos (sin pasar a más).

CANCER

En estos días se darán algunos cambios imprevistos dentro de tu trabajo, incluyendo mejoras económicas.

Los sentimientos aumentan su expansión, disfrutarás de un mayor prestigio y serán mas fáciles las relaciones con los demás, conociendo a nuevos amigos, aumentando tu optimismo, tu alegría y viendo cómo a pesar de las perturbaciones familiares que van a desaprobar tu actitud, vas a Imponerte a los demás,

Con tu pareja deberás saber mantener el equilibrio, porque a pesar de conoceros hace años, las circunstancias van cambiando y ahora, vas a estar más solo en la convivencia. Por tanto las dificultades pueden aumentar (sobretodo con Aries y Capricornio).

Si estas soltero-a, debes permitirle a una persona ya conocida la oportunidad de formar parte en tu vida.

LEO

Poco a poco se mejoran las condiciones en el trabajo, pero tampoco podrás cantar victorias. Aprovecha para realizar en estos días gestiones que habías dejado pendientes, y programa nuevas actividades.

No hay duda que estás en un buen momento para llegar a tener encuentros apasionados con gente Importante e influyente, que te hará pensar que has encontrado el amor verdadero. Pero no pierdas tu sentido del equilibrio y no confundas un romance pasajero con un verdadero amor.

Si tienes la desgracia de ser alérgico, olvida la "tonta" idea de recibir vacunas algún día; ya sabes como funciona, desde antes de Larra a nuestros días la perezosa burocracia española.

Para estudiar necesitas mayor fuerza de voluntad para obtener mejores resultados.

VIRGO

Es un periodo en que necesitas estar ocupado para olvidar los malos pensamientos, las críticas y las pequeñas envidias que a veces te llegan al ver cómo prospera la gente, sin tener que darse malos ratos; pero recuerda que la suerte es así, y lo difícil es superar las pruebas de esta vida (que la mayoría de las veces parece un valle de lágrimas).

Dentro de tu familia, y a pesar de las buenas formas, hay críticas a tus espaldas. Por eso, aunque los necesites ahora, trata de demostrarles que no estás dispuesto a dejarte avasallar así por las buenas.

En el amor se produce un clima propicio para las reconciliaciones y para reflexionar sobre tus relaciones amorosas.

Los hijos serán una fuente inagotable de preguntas y trastadas.

LIBRA

En los próximos días, un asunto relacionado con tus fámiliares, y que estaba pendiente, reclamará tu atención para que de una por todas, to-



C/ Toledo, 28 Telf. 22 71 48 CIUDAD REAL Saudades

Avda. Pio XII, nº 12 Teléfono (926) 21 24 16 13.002 CIUDAD REAL

mes una decisión sobre tu futuro con ellos.

Desearás estar tranquilo, sin ruidos y sin que nadie te diga lo que debes hacer.

Procura que los nervios no echen a perder en el último momento la planificación que tan disciplinadamente has conseguido.

En el amor te volverás sumamente irritable y celoso-a (lo cual no conduce a nada). Trata de dominarte y tener la cabeza fría porque la venganza y el odio son malos compañeros. Piensa en poner soluciones que te llevan hacia un mayor bienestar, aunque primero tengas que pasar un mal rato.

ESCORPIO

Dentro de ti se produce una intensidad amorosa, a veces difícil de catalogar, mezcla de masoquismo, exhibicionismo y formas nuevas mas estimulantes; pero ésto, casi siempre se queda en tus pensamientos y rara vez pasa a formar parte de tu vida cotidiana.

Excelente momento para las relaciones amorosas, sobretodo con Cáncer y Piscis (que son tus signos afines). Pero también has de controlar los malos gestos que produce tu carácter inexcrutable, que te hace muy propenso a las críticas; sobretodo si eres mujer.

En cuanto a la salud aparecen dolores articulares y enfriamientos.

En el trabajo estarás muy inquieto con contradicciones y un exceso de stress que se aliviarán con un viajecito.

SAGITARIO

Cuidado, vas a atravesar un periodo crítico en los últimos días de la semana.

Con tu pareja tendrás fuertes discusiones y choques inesperados en cuestiones que creías aciaradas.

Si estás sin compromiso, te aconsejo que no te dejes guiar por los instintos y persigas a chicos-as posiblemente mas jóvenes que tú, haciéndote el encontradizo o el interesante; o todavía peor, el simpático, porque sin pasar de ahí, recibirás varios cortes apoteósicos; por tanto guarda tus energías para mejores tiempos.

La pereza imaginativa te impedirá tomar decisiones importantes, y dejarás las tareas a medio terminar, sintiéndote cansado y lleno de falsas ilusiones y esperanzas.

CAPRICORNIO

El amor está muy cerca de ti, sólo tienes que estirar las manos para conseguirlo, aparecen romances inesperados y posiblemente un viaje con una persona muy atractiva con la que tendrás algún encuentro apasionante.

En tu trabajo, combinarás con facilidad el ocio con la actividad, sirviéndote esto para consolidar mejor las relaciones con los compañeros y para enterarte de ciertas cuestiones que de no ser así, dificilmente descubrirías.

Con la familia vas a caer en lo ex-

tremo, sintiendo amor y desprecio súbitos por diversos miembros de tu familia y achacando los males y desgracias de tu pasado a personas tan cercanas como tu padre o hermano, cuando, demaslado sabes que nadie tiene la culpa entera de nada.

ACUARIO

En tu vida sentimental se aclaran los viejos disgustos que fueron causa de tristeza. Y tu mente ahora, estará preparada para conseguir la mayor felicidad en muchos aspectos de tu vida; incluso, curiosamente una escorpio puede ser un gran compañero sentimental para ti.

Aparece una reactivación de tus intereses desde el punto de vista personal o creativo, llegando a conseguir con facilidad el éxito en tu trabajo, y con ello dar una solución mas atractiva a tus antiguos problemas laborables.

Podrás arreglar de forma definitiva y con ayuda de un amigo, problemas legales que te estaban entorpeciendo. También recibirás un dinero inesperado a través de los juegos de azar que, aunque no te harán millonario te ayudarán notablemente.

PISCIS

Recibirás cartas o llamadas telefónicas contradictorias, y tendrás que tomar decisiones respecto a las proposiciones que te van a hacer; de todas formas te aconsejo, evites los riesgos económicos y más aún las inversiones, además, ten cuidado en tu actividad profesional, leyendo detalladamente tu contrato y sus especificaciones que podrían crearte en tiempos futuros insatisfacciones.

Con tu pareja vuelve un periodo de tranquilidad y buena armonía, lo único es que deberás hacer oídos sordos a la gente que te llegue con noticias inquietantes sobre tu pareja que no son ni ciertas ni serias.

Tu salud se verá favorecida, incrementándose una mayor energía, capaz de llevarte a superar cualquier problema crónico que has padecido.



Diseñados para Seducir

El nuevo Escort ofrece un nivel de comportamiento y confort capaz de satisfacer al conductor más exigente.

ORION



El nuevo Orión ofrece una sofisticada combinación de confort en la conducción y comportamiento impecable en carretera, agradable tanto para el conductor como para los pasajeros.

Hijos de Dionisio Grande s.c.

Dionisio Grande Colado - Ctra Córdoba, 10, 12, 14 y Ctra Badajoz, 10 Tlfs: 21 27 57 y 21 16 25. - CIUDAD REAL 13.002

FORD. COCHE OFICIAL EXP